

M. Valentine a également signalé le caractère décentralisé de l'administration culturelle et académique au Canada, mentionnant en particulier le rôle primordial des provinces, dont deux, le Québec et l'Ontario, sont représentées au sein de la délégation canadienne.

Il a finalement indiqué sa certitude que le travail qui sera entrepris renforcera les liens que l'Accord culturel a déjà noués entre le Canada et le Mexique.

Les participants à la Ve. Rencontre Canada/Mexique sur les Relations culturelles ont convenu d'effectuer leurs travaux de la manière suivante:

#### PROGRAMME

- 1.- Evaluation du Programme d'échanges culturels et éducatifs pour la période 1981-1983.
2. Elaboration du Programme d'échanges culturels et éducatifs pour les années 1984, 1985 et 1986.
3. Formulation des conditions générales de financement pour la réalisation du Programme.